
順 質　問　者 答弁を求める者

1 野田　拡雄 1. 市　長
３/８（月）

2. 市　長

3. 市　長

　
4. 市　長

2 奥田　尚佳 1. 市　長
３/８（月）

2. 市　長

3 楠　裕次 1. 市  長
３/９（火） (１) ７項のプロジェクトについて

(２) 核ゴミについて
(３) 市長自身の総括を

2. 市　長

3. 市　長

4 南　靖久 1. 市  長
３/９（火）

2. 市　長

3. 市　長

5 上岡　雄児 1. 市長・教育長
３/９（火） (１) GIGAスクール構想の実現に向けた本市の推進体制について

(２) ICTを用いた授業の充実に向けた取組みについて
(３) 保護者への理解とオンライン学習等の準備状況について
(４) 特別支援教育や不登校児童における活用について
(５) EdTechの導入による教育環境について
(６) プログラミング教育についての実施状況について
(７) 学習指導員とスクールサポートスタッフについて

2. 市長・教育長

3. 市　長

4. 市　長

5. 市　長
　

6 仲　明 1. 市 長・教育長
３/１０（水） (１) 「全ての子供たちの可能性を引き出す、個別最適な学びと、協働的な学び

の実現」について

円）を受けとるつもりなのか

新型コロナウイルス感染症に関して、市民の皆さんへの情報開示は、適切に

各策定委員会等の公開のあり方について

市民の命を守る尾鷲総合病院の在り方について

中央教育審議会答申「令和の日本型学校教育」の構築を目指して

新型コロナウイルス感染症の対策について

中心市街地の商業への支援策について

大災害発生時の各地区との情報共有について

たのか

「経済のプロ」として「尾鷲のまち」の再生に市民は期待したが、「尾鷲の問題、

行われているのか

この４年間の加藤市政を冷静に振り返り、市長は、退職金（１期４年　1,620万
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質　問　の　事　項　及　び　要　旨

ヤングケアラーの現状と支援について

本庁舎耐震改修工事について

学校教育について

市長４年間の取組みについて

尾鷲北インター・南インター開通に向けた市としての取組みについて

市長の政治姿勢について（所信表明より）

尾鷲市長として、「この４年間」の行政運営に、何が重要と判断し、行動してき

　

課題、反省点」をどのように感じているか

もっと時間をかけ、意見を聴き、説明責任を果たすべきではないのか
尾鷲幼稚園での３年保育の実施(要請)に対する回答については、市長として

三重県の脱炭素社会に向けて、尾鷲市は今後どのように取り組むのか



7 三鬼　和昭 1. 市　長
３/１０（水） (１) 現在の策定進捗状況について

(２) 産業振興について
(３) おわせSEAモデル構想との関連について

8 濵中　佳芳子 1. 市　長
３/１０（水）

国土強靭化地域計画について

尾鷲市港まちづくりビジョンについて


